

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil dari uraian pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka penulis menarik kesimpulan dan mencoba memberi saran atas permasalahan yang ada pada PT Kirana Musi Persada Sekayu sebagai berikut:

5.1 Kesimpulan

Adapun kesimpulan yang penulis ambil dari uraian pembahasan yaitu sebagai berikut:

1. PT Kirana Musi Persada merupakan salah satu anak perusahaan Kirana Megatara Group perusahaan yang memproduksi karet remah (*Crumb Rubber*) dengan spesifikasi SIR 10 dan SIR 20. Penjualan karet remah yang ada pada PT Kirana Musi Persada selama 5 (lima) tahun terakhir yaitu tahun 2013-2017 mengalami ketidakstabilan atau fluktuasi. Oleh karena itu, dibutuhkannya peramalan penjualan untuk mengetahui kecenderungan penjualan di masa yang akan datang. Peramalan untuk proyeksi Trend dilakukan dengan perhitungan kuadrat terkecil (*Least-Square*). Tingkat penjualan di masa lalu pada PT Kirana Musi Persada mengalami ketidakstabilan, pada tahun 2013-2014 persentase penjualan sebesar -10.3%, pada tahun 2015 mengalami penurunan dengan persentase sebesar -12.1%, pada tahun 2016 juga mengalami penurunan dengan persentase sebesar -2.2%, sedangkan pada tahun 2017 penjualan mengalami peningkatan sebesar 19.5%. Tetapi, untuk trend di masa yang akan datang penjualan cenderung menurun.
2. Berdasarkan perhitungan Trend yang telah dilakukan dapat diketahui jumlah penjualan tertinggi pada tiga tahun ke depan yaitu pada tahun 2018 sebesar 43.985 ton dan terus menurun dari tahun ke tahun hingga titik terendah penjualan yaitu pada tahun 2020 sebesar 40.841 ton. Penjualan

tersebut mengalami penurunan yang cukup signifikan dari tahun 2018 - 2020 yaitu dengan rata-rata penurunan sebesar -3,6% setiap tahunnya.

5.2 Saran

Adapun saran yang diberikan penulis kepada PT Kirana Musi Persada dalam hal peramalan penjualan yaitu:

1. Agar penjualan karet remah SIR dapat berjalan dengan lebih lancar, ada baiknya perusahaan memperluas pangsa pasar dalam artian menambah negara-negara tujuan ekspor karet yang memiliki perusahaan ban, sehingga membutuhkan karet jenis SIR 10 dan 20 seperti Negara Amerika, China, Uni Eropa, Prancis, Korea Selatan, Argentina dan Turki.